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Kleine Anfrage
der Abgeordneten Christine Ostrowski, Dr. Winfried Wolf und der Fraktion der PDS

Zum Regionalisierungsgesetz für den schienengebundenen Personennahverkehr

Die Mittel, die der Bund nach § 5 Regionalisierungsgesetz in Verbindung
mit § 8 dieses Gesetzes dem Freistaat Sachsen für den schienengebundenen
Personennahverkehr zur Verfügung stellen wollte, wurden in den Nach-
tragslisten des sächsischen Landeshaushaltes gekürzt, da die Novellierung
des Regionalisierungsgesetzes durch den Deutschen Bundestag immer noch
nicht erfolgt ist. Der schienengebundene Personennahverkehr in den Län-
dern braucht aber jede Mark.

Wir fragen die Bundesregierung:

1. Wann ist mit einer Novelle des Regionalisierungsgesetzes zu rechnen?

2. Werden bei einer Novelle die Mittel zur Unterstützung des schienenge-
bundenen Personennahverkehrs für die Länder erhöht werden?

3. Wenn ja, wird den Ländern die Mittelerhöhung dann auch rückwirkend
gewährt?

Bonn, den 12. Januar 1999

Christine Ostrowski
Dr. Winfried Wolf
Dr. Gregor Gysi und Fraktion


